

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ Liberacionistas le exigen disculpas por comentario sobre sexo oral

# JUAN DIEGO LE RESPONDE A NURIA MARÍN

**BHARLEY QUIRÓS NAVARRO**

*bharley.quirós@diarioextra.com*

Foto: Mauricio Aguilar.

■ Juan Diego Castro, candidato presidencial por el Partido Integración Nacional (PIN), le respondió a Nuria Marín, esposa del liberacionista Antonio Álvarez y un grupo de mujeres de esta agrupación política que le exigen una disculpa pública tras el comentario que hizo Castro en relación con favores sexuales para conseguir ascensos en el Poder Judicial.

El viernes en conferencia de prensa, Castro dijo que funcionarias judiciales le comentaron cómo tuvieron que realizar prácticas sexuales a un expresidente de la Corte Plena.

“Yo oí compañeras mías de facultades después que comenzamos a celebrar los 20 años de graduados, que lloraron contándome que tenían que hacerle el sexo oral a un presidente de la Corte para que las ascendieran de puesto y no fue ayer, fue hace más de 20 años, la corrupción del Poder Judicial es la que más duele a esta Patria”, señaló el candidato.

Esa afirmación hizo que un grupo de mujeres liberacionistas, entre ellas Marín y la jefa de fracción del PLN, Karla Prendas, realizaran una conferencia de prensa este sábado, donde acusaron al político de denigrar a la



**Juan Diego Castro se sacude de críticas tras comentario sobre prácticas sexuales en el Poder Judicial.**

mujer con sus comentarios.

“Ayer fuimos víctimas de un nuevo ataque del exministro Castro, sea quien sea quien el que caiga en estas bajezas, de menospreciar y bajarle el piso a las mujeres costarricenses que han logrado ser exitosas por méritos propios, merece el rechazo de todas las mujeres. Él les debe una disculpa a todas las mujeres del país”, afirmó Marín.

## DEFENSA DE LA MUJER

Cerca del mediodía, Castro dio una respuesta a través de sus redes sociales mediante una transmisión en vivo por medio de su página de Facebook.

Ahí le recordó a Marín que como abogado desde hace más de 40 años le ha tocado defender a muchas mujeres, algunas mujeres o niñas violadas.

“En mis años de abogado nunca he defendido a un violador o un agresor”, sostuvo el candidato del PIN.

Agregó que de llegar a la Presidencia de la República conformará el Ministerio de la Familia donde luchará para que se respeten los derechos de todas las mujeres.

Y sobre las críticas del porqué no denunció en el momento que conoció este tipo de prácticas, Castro recordó que la denuncia la deben poner las mujeres que son las agredidas e instó a que esto se haga.

Pero que eso no le impide hablar de la corrupción y el acoso sexual que se ha producido en el Poder Judicial por años.

“Vamos a ayudar para las mujeres puedan denunciar en mi gobierno utilizando las redes sociales, mi posición es firme, de un papá de cinco hijas y de un abogado respetuoso de las leyes de este país”, finalizó el candidato.